

La labor de las Altas Cortes en América Latina sobre el consumo de cannabis ha sido tema principal en los debates nacionales e internacionales en la región desde hace muchos años. En este libro se presenta el papel que han desempeñado los Tribunales de países como Argentina, Chile, Colombia, Ecuador y México, en los que su actuación ha permitido un cambio jurídico, al dirigir la discusión pública en temas como la regulación medicinal del cannabis, así como en la despenalización del consumo para fines recreativos. Los textos reunidos en esta obra incluyen el contexto nacional, las principales resoluciones y las políticas que tienen cada uno de los países mencionados. Sin duda, este estudio permitirá entender el tema desde varias perspectivas.